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Termine

Zwei Wochen Kaltverpflegung
Aufgrund der Baumaßnahmen bezüglich der Digitalisierung wird voraussichtlich ab
dem 9. Oktober 2023 für zwei Wochen die Mensa nicht ordnungsgemäß zu
benutzen sein. Deswegen haben wir beschlossen, beim Caterer für diese Zeit alle
Klassen mit Kaltverpflegung zum Mittagessen zu versorgen. Das ist bestimmt
keine schöne Lösung, aber das Essen in der Mensa zwischen herumliegenden
Kabeln und Dreck durch die notwendigen Bohrarbeiten und dem neu eingeführten
Chipkartensystem ist definitiv keine Alternative.

Sie als Eltern brauchen online für diese Zeit kein Essen festlegen und auch nichts
verändern. Auch wer das Essen schon bestellt hat, braucht daran auch nichts zu
ändern.

● 2. und 3. Oktober
● 5. Oktober
● 17. Oktober

Schulfrei (Brückentag und Feiertag)
Charlies Run (Achtung Terminänderung)
1. GEV-Sitzung um 18 Uhr



Fundgrube
In Haus 1 befindet sich direkt hinter der Eingangshalle im hinteren Treppenhaus
unsere Fundgrube. Kaum hat die
Schule nach den Sommerferien wieder
begonnen, kann man zusehen, wie sich
dieser Bereich füllt. Besonders vor und
nach dem Sportunterricht bleiben
immer unglaublich viele Sachen liegen.
Falls Sie also Kleidungsstücke Ihres
Kindes vermissen, sind Sie herzlich
eingeladen, dort mal zu stöbern.
Einmal im Jahr werden die
Anziehsachen von einer
gemeinnützigen Organisation abgeholt
und sind dann für immer weg.

Unsere Spendenaktion für die
Erdbebenopfer in Syrien und der Türkei

Wie ich im Newsletter 15 vom 16. Juni 2023 berichtet hatte, haben wir die Summe
von 3.000 € an ein Gebiet in der Grenzregion um Hatay in der Türkei gespendet.
Das sind umgerechnet 88.394 türkische Lira. Wie
man auf den Fotos sieht, wurden von dem Geld für

alle
Kinder

Materialpakete gekauft. Die Kinder halten die Pakete mit den Heften und



Schulbüchern in die Höhe. Außerdem wurde ein Teil des Geldes benutzt, um die
Studiengebühr für vier Studenten zu zahlen. Und etwas Geld wurde
zurückgehalten, um einem Kind mit Leukämie zu helfen, das auf eine
Knochenmarkspende aus Europa wartet, damit die Krankheit besiegt werden kann.
Über alle Ausgaben haben wir Belege erhalten, sodass wir ganz genau wissen, wie
das Geld verwendet wird.

Neues vom Förderkreis
Die AG-Anmeldungen laufen, AGs starten nächste Woche

Wir freuen uns über das Rege Interesse an den neuen AGs im Nachmittagsbereich!
Für “Schach Anfänger” und “Art Lab” müssen wir bereits eine Warteliste führen, in
den anderen AGs sind noch Plätze frei. Eine Anmeldung über unsere Webseite ist
nach wie vor möglich. In den nächsten Tagen bekommt ihr per Email bescheid,
welche AGs wir eurem Kind anbieten können.

Die Kinder können gerne auch erstmal 2-3 Mal schnuppern und sich wieder
abmelden, wenn es doch nicht so ihr Ding ist.

http://www.dickens-foerderkreis.org


Was ist der Unterschied zwischen Lunch Time Club und AG?

Diese Frage wurde gerade an uns herangetragen, weshalb wir hier noch einmal die
Unterschiede erklären.

1. Lunch Time Club

Die Kinder haben zwischen 11:30 und 12:30 Mittagspause. In der Zeit haben
die Klassen ihren Mittagessens-Slot in der Mensa. Über die gesamte
Mittagszeit bieten die Native Speaker verschiedene Lunch Clubs an, wo die
Kinder nach Lust und Laune und ohne Anmeldung hingehen können. Ebenso
lädt die Bibliothek ein, die Pause dort zu verbringen und durch die



Bücherauswahl zu schmökern. Neue Lunch Clubs folgen in den nächsten
Wochen, wenn unsere neuen Native Speaker angefangen haben.

2. AGs

AGs (Arbeitsgemeinschaften) sind Aktivitäten, die von unseren Freelancern
und Ehrenamtlichen im Nachmittagsbereich angeboten werden und die für
die Kinder kostenlos sind (mit Ausnahme einer Materialkostenbeteiligung
beim Töpfern). Wir versuchen sie so zu legen, dass möglichst viele Klassen in
der Zeit unterrichtsfrei haben. Da die Kurse anders als in den Lunch Clubs,
aufeinander aufbauen, zielen sie auf einen regelmäßigen Besuch ab.

Tischtennis-AG - Nach einer Absage suchen wir einen AG Leiter

Leider kommt ein angestrebtes Arrangement nicht zu stande und so sind wir noch
auf der Suche nach einem AG Leiter für die Tischtennis-AG am Donnerstag von
16-17 Uhr. Falls sich ein Elternteil findet, der halbwegs passabel Tischtennis spielt
und Lust hätte, zumindest übergangsweise die AG zu leiten, meldet euch bitte bei
uns!

Spendenbescheinigungen 2022 - Falsche Adressen

Einige Spendenbescheinigungen kamen wegen falscher Adressen zurück. Bitte
sendet uns eine Email, wenn sich eure Anschrift ändert. Die zurückgekommenen
Spendenbescheinigungen können Mittwochs und Donnerstags in der Bücherei
abgeholt werden.

Alle Informationen und Kontakt zum Förderkreis über unsere Webseite:
www.dickens-foerderkreis.org

Unterstützt unser Programm und sammelt Spenden von teilnehmenden Online-Shops bei
Online-Einkäufen über Schulengel.

Euer Förderkreis Team

Frank Effenberger
Schulleiter

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
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Dates
● 2 and 3 October
● 5 October
● 17 October

No school (bridging day and public holiday)
Charlie’s Run (note change of date)
1st GEV Meeting at 6pm

Two weeks of cold catering
Due to the construction work relating to digitalization, the cafeteria will not be fully
operational for two weeks from 9 October 2023. Therefore, we have decided to ask
the caterer to provide all classes with cold catering for lunch during this time. This
is definitely not a nice solution, but eating in the cafeteria between exposed cables
and the residue of the drilling work required to install the new chip card system is
definitely not an alternative.

You as parents do not need to order a meal online during this time, nor do you need
to change anything. Neither do those who have already ordered meals need to
change anything.

Lost and Found
Our lost and found area is situated directly behind the entrance hall at the back
staircase in House 1. You can see how quickly this area has filled up since school started
again after the summer holidays. An incredible number of things are left lying around,



particularly before and after sport lessons, So if you are
missing any item of your child's clothes, you are more than
welcome to rummage around there. Once a year the clothes
are picked up by a non-profit organisation and are then
gone forever.

Our donation campaign to the earthquake
victims in Syria and Turkey

As I reported in Newsletter 15 of 16 June 2023, we donated the sum of €3,000 to an area
in the border region around Hatay in Turkey. This is the equivalent of 88,394 Turkish
Lira. As you can see in the photos, the money was used to buy material packages for the
children. The children are holding up the packages with notebooks and textbooks. Also,
some of the money was used to pay tuition fees for four pupils. And some money was
held back to help a child with leukaemia who is waiting for a bone marrow donation
from Europe to get over the disease. We have received receipts for all expenses, so we
know exactly how the money is used.



News from the Förderkreis
AG Registrations are underway, AGs start next week

We are pleased about the huge interest in the new AGs in the afternoon. We already
have a waiting list for "Chess beginners" and "Art Lab," but there are still spaces
available in the other AGs. Registration via our website is still possible. In the next
few days, you will receive an email informing you about the AGs we can offer to
your child.

Children are welcome to try out the activities 2-3 times and then unsubscribe if it's
not their thing.

http://www.dickens-foerderkreis.org


What is the difference between a Lunch Time Club and an AG?

This question was recently brought to us, so we would like to explain the difference
again.

1. Lunch Time Club

The children have a lunch break between 11:30 and 12:30. During this time, the
classes have their lunch slot in the mensa. Throughout the lunch period, native
speakers offer various Lunch Clubs where children can attend as they wish, without
registration. Also the library is open and many students use it to do some reading
or browsing through the book selection. New Lunch Clubs will be added as soon as
we have hired new native speakers.

2. AGs (extracurricular activities)

AGs (Arbeitsgemeinschaften) are activities offered by freelancers and volunteers in
the afternoon, which are free of charge for the children (with the exception of a
contribution towards materials for pottery). We try to schedule them so that as
many classes as possible are free during this time. Unlike the Lunch Clubs, the
courses in the AGs build on each other and aim for regular attendance.

Table Tennis AG - After a cancellation, we are looking for a coach

Unfortunately, we didn’t succeed in finding a coach yet and are still looking for an
AG leader for the Table Tennis AG on Thursdays from 4-5 pm. If any parent is
somewhat proficient at playing table tennis and would be interested in leading the
AG, at least temporarily, please contact us!

2022 donation receipts - returned due to wrong postal address

We have received quite a few donation recipes that were returned due to a wrong
postal address. Please send us an email if you have changed your address. Those
donation recipes that were returned, can be picked up from the library on
Wednesdays and Thursdays.

You will find all information and our contact details on the Förderkreis website
www.dickens-foerderkreis.org.

Support our programme for your children with Online-Shopping via
Schulengel.

Your Förderkreis Team

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule


Frank Effenberger
Headmaster


